

Cuba a accueilli 2 millions de touristes jusqu'au 18 mai



La Havane, 22 mai (RHC)- Deux millions de touristes ont visité Cuba jusqu'au 18 mai dernier, chiffre considéré comme une expression de la confiance et de la reconnaissance des tours-opérateurs, des voyageurs, des compagnies aériennes et des touristes de toutes les parties du monde envers le produit touristique national et la sécurité qu'offre notre pays.

Une note de presse du Ministère Cubain du Tourisme indique que ce résultat a été obtenu malgré l'impact qu'a laissé l'ouragan Irma et malgré le renforcement du blocus étasunien et les campagnes et les mesures ayant pour but d'entraver les voyages d'Étasiens à notre pays.

Après avoir relevé que la récente Foire du Tourisme FITCUBA 2018 a établi un record de participation, la source précise que les principaux émetteurs de touristes à destination de Cuba restent le Canada et les marchés européens et que le nombre de ceux provenant de la Russie, du Mexique, de l'Argentine, de la Chine et du Brésil continue à augmenter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/162812-cuba-a-accueilli-2-millions-de-touristes-jusquau-18-mai>



Radio Habana Cuba